

Jueves 9 de enero de 2020 Establecer el estándar de excelencia en la educación pública. (203) 625-8000 <u>Clic Aquí para ir a la página Web de GHS</u>

ACTUALIZACIONES DEL DIRECTOR DE GHS:

Estimados padres de GHS:

Rapl t. May

¡Es difícil creer que este mes nos enfocamos en los exámenes de mitad de período! Para su comodidad, haga clic aquí para acceder al calendario de exámenes. Una vez más, nos complace traer los caninos terapéuticos para ayudar a los estudiantes a desestresarse. Los caninos terapéuticos estarán ubicados en la habitación 615 de 10:00 a.m. a 11:00 a.m. durante los días de exámenes.

Atentamente,

Ralph F. Mayo Director de GHS

Del decano de la vida estudiantil:

HOY puede ver 3 oficiales de policía adicionales de Greenwich aquí. Están en capacitación y aprenderán sobre GHS. Solo quería hacerte consciente.

Información de seguridad para padres y visitantes de GHS

A todos los visitantes de GHS se les escaneara su licencia de conducir con un sistema llamado "RAPTOR". Este sistema verifica si el individuo se busca por órdenes penales, órdenes judiciales que tenga pendientes y que involucren lesiones a niños y también escanea la base de datos nacional de delincuentes sexuales. Una vez que la entrada se autoriza a través del sistema, los visitantes reciben un pase para usar que muestra su fotografía y la ubicación en la escuela que se visita. Por favor, cuando se registre, asegúrese de tener su licencia de conducir y el número de placa disponible.

Procedimientos de desmonte/acopio de estudiantes 2019-2020

Desmonte de estudiantes: siguiendo el mismo patrón que el año pasado, el desmonte de los estudiantes para padres antes del horario escolar está en la parte trasera de la escuela. Los padres son dirigidos a ingresar a GHS a través de la entrada principal, conducir detrás del edificio y dejar a los estudiantes en el gimnasio. La policía de Greenwich nos ayuda a dirigir el tráfico. Por razones obvias de seguridad, los padres no deben dejar a los estudiantes en la calle, en las entradas de los vecinos o en otras entradas a GHS. Para su conveniencia, los estudiantes pueden ser dejados a las 7:15. Serán supervisados mínimamente hasta que el personal de seguridad y otro personal escolar lleguen a las 8:00.

Acopio de estudiantes: siguiendo el mismo patrón que el año pasado, el acopio de los estudiantes por sus padres después del horario escolar está en la parte trasera de la escuela. Los padres son dirigidos a ingresar a GHS a través de la entrada principal, conducir detrás del edificio y recoger a los estudiantes en el gimnasio. La policía de Greenwich nos ayuda a dirigir el tráfico.

Desde Seguridad acerca del estacionamiento:

Para los padres que traen y recogen a sus hijos, algunas preocupaciones de seguridad que deben abordarse para la seguridad de los estudiantes.

- 1. No dejen a sus hijos en Hillside Road, los estudiantes que crucen las calles norte y sur de Hillside Road podrían ser atropellados por el tráfico en movimiento. Hillside Road promedia aproximadamente 50 automóviles por minuto entre las 7:55 a.m. y las 8:30 a.m.
- 2. Tenga cuidado al conducir en los estacionamientos de la escuela, aunque hay áreas de cruce de peatones pintadas para el personal y los estudiantes, algunos estudiantes y el personal caminan entre los automóviles estacionados en los carriles de tráfico de vehículos.
- 3. El área del circulo frontal está cerrada por la mañana entre las 8:00 a.m. y las 8:30 a.m. para el tráfico de autobuses. Por la tarde cerrará entre las 2:50 p.m. y las 3:30 p.m. para organizar el tránsito de autobús.
- 4. Me gustaría informarle sobre un problema en curso que me ha llamado la atención: desde aproximadamente las 3: 00-3: 45 pm, generalmente todos los días, los autos se alinean en las entradas de Woodside Drive, West Brother Drive y Overlook Drive, en Milbrook esperando recoger a los estudiantes. Los automóviles se estacionan ilegal y peligrosamente obligando a otros automóviles a conducir alrededor de ellos hacia el tráfico que se aproxima, lo que representa un riesgo para los que caminan. Pedimos que los automóviles NO se estacionen en estas áreas, ya que crea una situación peligrosa para todos. Gracias por su cooperación.

Del Departamento de Educación Especial:

¡¡Planeando para el futuro!! 8 de enero de 2020 7:00 pm (cafetería del personal de GHS)

Público objetivo: familias de estudiantes con necesidades especiales.

Presentadores: Michael Beloff CFP, ChSNC, CAP, ChFC, RICP, Consejero Financiero de STRATOS Wealth

Management

Carleen Wood Directora Asistente de PPS en GHS, Anna Ksiazek de Enlace de GHS 2E y SES PTAC.

Temas por incluir:
Planeando para el futuro
Transición a la edad adulta
Beneficios del gobierno para familias con necesidades especiales

GHS -10 Hillside Rd, Greenwich CT - Cafetería del personal

De consejería:

Se recomienda encarecidamente a los juniors de GHS y a sus padres que asistan a una de las dos reuniones programadas para el inicio de la universidad: 7:00 pm, el miércoles 1/8 o lunes 1/13, en el Centro de Artes Escénicas (PAC) de GHS. (Hemos programado una fecha en caso de nieve: 1/14.) Estas reuniones "inician" el proceso de investigación de la universidad. Los consejeros escolares que dirigen la presentación compartirán una valiosa orientación y responderán las preguntas que tenga sobre el proceso. Cada junior recibirá una carpeta de planificación con recursos e información. Nuestro objetivo es prepararlo para aprovechar al máximo su reunión de planificación individual una vez graduado, reunión programada con su consejero después de las Reuniones de Inicio. (Comuníquese con la secretaria de consejería de su casa para programar esta reunión: Bella: Angela Carino 625-8089, Cantor: Giovanna Vernuccio 863-8846, Clark: Judy Massi 625-8079, Folsom: Karina Palomo 625-8055, Sheldon: Rose Furano 625-8066) Pagina Web de Consejería GHS (que se encuentra bajo Enseñanza y aprendizaje de GHS) para obtener recursos adicionales sobre la investigación universitaria y el proceso de solicitud.

Los Seniors de GHS deben registrarse en el sitio web Senior Options (www.ghs-senioroptions.org) a partir del 8 de enero si tienen la intención de participar en los programas de pasantías para Seniors o proyecto Senior partir del 18 de mayo. Las reuniones obligatorias con los consejeros de orientación se llevarán a cabo antes de la escuela y durante el 0B el 8 y el 9 de enero para proporcionar información sobre los programas y apoyo con la inscripción. Los seniors recibirán un correo electrónico acerca de los lugares de estas reuniones y deberán asistir a una de ellas. La fecha límite para registrarse es el 23 de enero.

De la Biblioteca GHS:

Del Marcador Cardenal de GHS para obtener excelentes recomendaciones de lectura del profesorado de GHS.

¡Atención padres de Seniors!

Padres de seniors - SRO, el programa anual para seniors se realizará el 5 y 6 de marzo. Estamos ocupados planeando para el espectáculo con un gran equipo de seniors los cuales ocupan hasta puestos de presidencia. Esperamos que todos los seniors se involucren en el espectáculo de alguna manera. Es realmente un rito de iniciación para los estudiantes de GHS, y cualquiera que no se involucre se lo está perdiendo. Cada año, los seniors comentan cómo se volvieron mucho más cercanos a su clase a través de SRO. Si nunca has visto el espectáculo, se trata de estudiantes que representan dramatizaciones, bailan, cantan y tocan instrumentos musicales. ¡No se necesita talento, todos los seniors son bienvenidos en especial para los números que requieren de grupos grandes, que consisten en canciones y bailes que son fáciles de aprender! Si su senior tiene miedo al escenario, también tenemos oportunidades detrás de escena: necesitamos personas que asuman tareas técnicas, trabajen entre bastidores, ayuden con la venta de entradas, venta de pasteles, acompañamiento y mucho más.

¿Como puedes ayudar? Por favor, anime a su senior a asistir a nuestra reunión informativa si tienen preguntas sobre el programa. La reunión de información será llevada a cabo en la sección de seniors en el Centro Estudiantil durante el OB el 13 de enero.

¿De qué otra manera puede participar los padres? Todos los años tenemos una cena de reparto el viernes por la noche (6 de marzo) antes del espectáculo. Traeremos comida, probablemente pizza o Garden Catering, para todo el elenco. Estamos buscando algunos padres para organizar esta cena y también esperamos que los padres contribuyan con donaciones en efectivo para ayudar a sufragar el costo de la cena. También aceptaremos donaciones de alimentos y agua para el reparto durante los espectáculos. Si está interesado en contribuir, comuníquese con Jen Lynch, asesora de SRO en jennifer lynch@greenwich.k12.ct.us.

<u>INFORMACIÓN DE GRADUACIÓN</u>: el 2 de enero se envió un correo electrónico a los padres y tutores sobre la graduación. Esta información también se puede encontrar en el sitio web de la escuela. <u>https://www.greenwichschools.org/greenwich-high-school/student-life/graduation-2020</u>

Anuario Compass: queda una cantidad limitada de anuarios de 2020 disponibles para la compra. Ordene su copia hoy ya que anticipamos que se van a agotar. Haga su pedido en línea en <u>yearbookforever.com</u>.

Un mensaje de Laboratorio Innovativo:

Los alumnos prácticos deben saber que GHS ofrece una opción de aprendizaje única basada en proyectos para inglés, estudios sociales y STEM. Los estudiantes de noveno, décimo y undécimo grado son elegibles. Para obtener más información sobre las ofertas del Laboratorio Innovativó del próximo año, asista a nuestra jornada de puertas abiertas el miércoles 29 de enero, de 6 a 7 pm. Conozca a los estudiantes, maestros y padres actuales. Esta es nuestra única Casa Abierta 2020 y es para padres y estudiantes NUEVOS en el programa.

ACTUALIZACIONES DE LA PTA DE GHS:

Mensaje de las copresidentas:

Estimadas familias de GHS:

¡Feliz año nuevo! Tuvimos un excelente primer semestre con una membresía y participación récord en la PTA en nuestra recaudación anual de fondos y en nuestras reuniones generales de membresía de la PTA. Esperamos que pueda asistir a nuestra próxima reunión general de membresía de la PTA el 28 de enero, que incluirá un evento especial para tratar el tema de redes sociales y el acoso cibernético. Consulte los detalles a continuación. Este es un tema muy importante y oportuno, por lo que esperamos que asista. También estaremos tomando una votación importante sobre nuestras políticas revisadas.

Su PTA continúa trabajando diligentemente para mejorar la experiencia de nuestros estudiantes en la escuela secundaria a través del enriquecimiento y divulgación del plan de estudios. Continuamos luchando por nuestra meta de participación del 100 por ciento en la PTA de GHS.

Si aún no lo ha hecho, únase a la PTA de GHS haciendo clic aquí. ¡Gracias por todo su apoyo! Atentamente, Maureen Bonanno y Terry Lamantia Copresidentas de la PTA de GHS ghspta@ghspta.org

Reunión general de miembros de la PTA el 28 de enero de 2020 a las 6:30 p.m.

Biblioteca GHS Salas 1 y 2

Refrigerios 6:30-6:45pm seguido por la reunión y presentación de la PTA 6:45-8:00 pm

"Navegando las relaciones entre adolescentes en la era de las redes sociales: Lo que los padres tienen que saber"

<u>Únase a nosotros para la reunión general de miembros de la tarde de la PTA de GHS. Nuestro panel de expertos discutirá:</u>

"Navegando las relaciones entre adolescentes en la era de las redes sociales: lo que los padres deben saber". El acoso cibernético está en aumento, los efectos de ser constantemente acosado son más que psicológicos. La investigación ahora muestra que puede haber diferencias estructurales físicas en el cerebro de los adolescentes que son víctimas habituales, y esto podría aumentar la posibilidad de que sufran enfermedades mentales. El acoso cibernético en las redes sociales está relacionado con la depresión en los adolescentes, de acuerdo con un nuevo estudio.

Nuestro panel de expertos incluirá a Meredith Gold, Directora de Servicios de Abuso Doméstico-YWCA Greenwich, Leslie Coplin, Coordinadora de Prevención y Alcance de los Servicios de Abuso Doméstico YWCA Greenwich y Suzanna Narducci, LCSW

Reglamentos actualizados de la PTA de GHS

Recientemente hemos actualizado nuestros reglamentos de la PTA de GHS. Votaremos por nuestros estatutos en nuestra reunión de la PTA del 28 de enero. Póngase en contacto con la PTA de GHS en GHSPTA@ghspta.org si desea revisar los Estatutos actualizados antes de la reunión. Las copias del Reglamento de la PTA de GHS estarán disponibles en la Junta General de Membresía el 28 de enero.

SummerFare 2020

La PTA de Greenwich High School organizará SummerFare 2020 el miércoles 22 de enero de 6:00 a 8:00 pm en el Centro Estudiantil de GHS. SummerFare es una noche para que padres y estudiantes se reúnan con representantes de campamentos, programas educativos y empleadores de adolescentes. El evento está diseñado para brindar a las familias la oportunidad de comenzar a planificar el verano. Los programas académicos, los campamentos deportivos, la música, la tecnología, las aventuras al aire libre, los viajes al extranjero, las oportunidades de artes escénicas y visuales estarán representados para todos los grupos de edad. La entrada es gratuita y abierta al público. La fecha en caso de nieve es el jueves 23 de enero. Para obtener más información, comuníquese con los presidentes de los comités en SummerFare@ghspta.org.



¿Eres el padre de un junior?

Enero es el mes de inicio de la universidad en GHS. Los enlaces a nuestra programación de la reunión de la PTA de diciembre, Lo que todos los padres deben saber sobre la solicitud de ingreso a la universidad, junto con los enlaces a los folletos, se han publicado en la página web de Recursos para padres.

Nominaciones a maestros distinguidos están abiertas

¡Por favor nomine a un maestro distinguido! El Comité de Premios de Maestros Distinguidos (DTAC) ha lanzado el proceso de nominación 2020. Visite el sitio web de GPS en www.greenwichschools.org/dta para descargar el paquete de nominación o visite la oficina principal de su escuela. La fecha límite para todas las nominaciones es el 12 de marzo de 2020 a las 5 pm.

¡Atención padres de seniors!

Un punto destacado memorable de la celebración de graduación de su senior es la fiesta de graduación de GHS. La fiesta de graduación de GHS es auspiciada por Greenwich High School y financiada exclusivamente a través de donaciones. La PTA de GHS coordina a todos los vendedores, voluntarios y donaciones de premios. La fiesta se celebra la noche de graduación de 10pm a 2am y atrae a alrededor del 75% de los 697 graduados. Nuestro objetivo de recaudación de fondos para organizar esta fiesta es de \$28,000. Considere dar lo más generosamente posible en línea a través de MySchoolBucks o por correo.

¿Necesitas una mano amiga? Contrata a un estudiante de GHS

¿Necesita una niñera, tutor, cuidado de ancianos, ayuda a domicilio, asistencia técnica, ayuda en ventas o ayuda de oficina? ¿Busca su estudiante algún trabajo a tiempo completo o parcial, o tal vez una oportunidad de servicio comunitario? Visite ghs-ses.org para obtener más información sobre el Servicio de Empleo Estudiantil (SES) patrocinado y operado por la PTA. También es rápido y fácil registrar una oportunidad de trabajo. ¡Anuncie con SES ya que siempre necesitamos trabajos! SES está ubicado en la Biblioteca de GHS y está disponible en días escolares regulares de 11:30 a.m. a 2:00 p.m.

¡No es demasiado tarde para unirse a la PTA de GHS!

Si aún no se ha unido a la PTA de GHS, ¡no es demasiado tarde para hacer una donación para apoyar el enriquecimiento curricular, las becas estudiantiles, los eventos del personal y más! No dude en comunicarse con Cindy Lyall en vp.ways.means@ghspta.org si tiene alguna pregunta sobre la combinación de regalos corporativos. Es una excelente manera de maximizar el impacto de su donación de membresía.



Familias de Educación Especial GHS

¡¡Planeando para el futuro!! El 8 de enero de 2020 a las 7:00 pm (cafetería del personal de GHS) Público objetivo: familias de estudiantes con necesidades especiales.

Presentadores: Michael Beloff CFP, ChSNC, CAP, ChFC, RICP, Consejero Financiero de STRATOS Wealth Management

Carleen Wood Directora Asistenta de PPS en GHS, Anna Ksiazek GHS 2E; Enlace de SES PTAC.

Temas por incluir: Planes para el futuro, Transición a la edad adulta, Beneficios gubernamentales para familias con necesidades especiales

Discusión de la mesa redonda PTAC 2E

Miércoles 15 de enero - 9:30-11:30am

¡Acompáñenos a la segunda de nuestras mesas redondas PTAC 2E este año escolar! La mesa redonda estará en una casa privada, envíe un correo electrónico a 2e@greenwichptac.org. Para la ubicación.

La Mesa Redonda del Comité PTAC 2E brinda una oportunidad para que los padres/tutores compartan información y recursos para ayudar a cada niño a alcanzar su máximo potencial.

Dos veces Excepcional (2E) se refiere a los estudiantes que son avanzados o "superdotados" y tienen una discapacidad/diferencia de aprendizaje (SES).

FECHAS DE LA MESA REDONDA PTAC 2E PARA EL AÑO ESCOLAR 2019/20:



 $_i$ Anote en sus calendarios para todas las fechas! Jueves 19/03/20 9:30-11:30 Martes 5/5/20 9:30-11:30

AmazonSmile

¡Considere apoyar el PTA de GHS durante todo el año vinculando su cuenta de Amazon a AmazonSmile! Es fácil de hacer y una vez configurado, la Fundación AmazonSmile donará el 0.5% del precio de compra de los productos elegibles a la PTA de GHS, cuando compre en AmazonSmile smile.amazon.com. ¡Todo lo que necesita hacer es seleccionar PTSA Connecticut Inc. Greenwich High como su organización benéfica y comprar! (Cambie su organización benéfica y busque por ubicación - Greenwich) Envíe un correo electrónico a treasurer@ghspta.org para obtener más información.

Mirando hacia el futuro

Marque su calendario con estas fechas importantes:

- Reunión especial de la Junta de Educación-Opciones para Campo Cardenal 7 de enero 7pm Escuela Cos Cob
- Día de Martin Luther King, Jr. Escuelas cerradas el 20 de enero
- SummerFare 22 de enero, 6-8pm Centro Estudiantiles (fecha en caso de nieve enero 23)
- Reunión general de miembros de la PTA: enero 28, salas de reuniones Biblioteca salas 1 y 2 a las 6:30 p.m.
- Receso de invierno y día del presidente: del 10 al 17 de febrero

Fechas adicionales están disponibles en el Calendario escolar completo haciendo clic AQUÍ.